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今年度、よろしくお願いいたします。                校⻑ 牧野 陽⼀郎  

今年度の教育活動が始まりました。５⽉８⽇に、新型コロナウィルス感染症の取り扱いが変わります。その⽇までは、コ
ロナへの対応を、より丁寧に⾏って、教育活動を進めて参ります。 

本⽇も、それ以前の⽇にちということで、感染症対策を施しての PTA 書⾯総会となりました。保護者の皆様におかれまし
ては、今年度はじめの保護者会へのご出席、ありがとうございました。 

本校の学校経営⽅針などをお伝えさせていただき、それに基づいて教育活動を進めてきています。保護者会において、新
たな PTA 運営委員の⽅の選出もありがとうございました。昨年度までの PTA 委員⻑をはじめ、運営委員として本校の教育
活動にご協⼒をいただきました皆様、たいへんお疲れ様でした。新型コロナウィルス感染症の影響があり、様々なご苦労が
あったと思います。⼼から感謝申し上げます。    

そして、今年度選出されました PTA 運営委員の皆様、どうぞ、よろしくお願い申し上げます。５⽉８⽇を⼀区切り、と考
えられています。しかし、現在のような社会状況の中での PTA 活動には、例年と違うことが多々予想されます。 

したがいまして、保護者の皆様と教職員が確実に連携をとりながら、お⼦様のために、前に向かって進んで参りたいと考
えています。今年度もどうぞ、よろしくお願いいたします。 

 
昨年度もご協⼒ありがとうございました。                    運 営 委 員 ⻑ 
例年ですと、５⽉に総会を⾏いそこでみなさんに１年のお礼をするところなのですが、新型コロナウイルス感染拡⼤防⽌

の観点から、昨年同様書⾯での総会とさせていただきました。また、今回の総会から書⾯総会を基本とすることになりまし

た。いろんな制限がある⽣活も３年になりました。 

５⽉８⽇から、⽣活が変わっていくかと思います。３年で PTA 活動もいろいろと変わってきました。今後も良かった⾯は

そのまま継続していってほしいです。 

昨年度も社会情勢を⾒ながらの活動でわくわくまつりの開催⽅法や、運営委員会の開催など、急な変更が多く、申し訳あ

りませんでした。ご理解いただき、ありがとうございました。 

それぞれがいろんな事情を持ち、忙しい毎⽇の中役員を引き受けてくださったみなさん、活動を理解して、ご協⼒くださ

った保護者のみなさん、⼀緒に試⾏錯誤してくださった先⽣⽅、⼦ども達のために⾏動してくださっている地域のみなさん。

１年間本当にありがとうございました。 

運営委員⻑として６年間でたくさんの⽅と出会い、いろんな経験をしてとても楽しかったです。ご協⼒いただき、ありが

とうございました。 
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《令和 4 年度活動報告》 

運営委員会 （ ◎印は承認を取った議題 ） 
第一回（5月 18 日） 

・ 運営委員会について 
・ PTA 保険について 

・ 配布物について 

・ 第二会議室の利用について 

・ 備品の管理と利用方法について 

・ 活動費の精算について 

・ PTA 会費と集金について 

・ 報告事項について 

・ 北福祉館について 
・ 登校時間についてのお願い 
・ 通学路安心・安全カメラについて 
・ 育成会から（デイキャンプ中止） 
・ 今年度の行事について 
・ 給食審議委員の新旧交代について 
・ 運動会のお手伝いについて 
・ 要望書について ◎ 

 

第二回（10 月 1 日） 

・ 活動費の精算について 

・ 卒業祝い金について 

・ 行事について 

・ 要望書について ◎ 

・ 入学祝いの品物について◎ 

・ パソコンの購入について◎ 

 

第三回（2 月 6 日） 

・ わくわくまつりワークショップについて 

・ 国立ウォーキングについて 

・ 総会資料について 

・ 北文化祭について 

・ 要望書について 

・ 新年度役員（委員長・副委員長）の立候補について 

・ 総会と今後の予定について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

1． 運営委員会・事務局会 
2．『PTA だより』の印刷・配布 
3．PTA 会費の集金と会計業務全般 
4．PTA 保険の担当 
5. 要望書の提出など 
6. 会議等出席 
・校外部会 
・学校評議員会 
・育成会定例会 
・北福祉館運営委員会 
・国立市立小中学校 PTA 会長等協議会 
・国立市立小中学校長、PTA 会長等連絡会 

7．『PTA のしおり』『総会資料』作成・配布 
8.．「入学お祝いの品」購入・準備  
9．給食センター運営審議委員の公募 
10. その他 
 ・総会（書面総会）準備 
・クラス委員の活動集約と調整 

  

 

 

行事について 

【運動会】 
 ■学校行事 
■担当：全運営委員 

 
【デイキャンプ】 
■育成会主催 
■担当：副委員長（育成会担当） 
■令和４年度は中止 

 
【わくわくまつり】 
■わくわくまつり実行委員会 
■担当：文化部・クラス委員 

 
【北文化祭】 
■北福祉館主催 
■担当：事務局会（総務） 
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各学年委員会  

【主な活動内容】 

・わくわくまつり実行委員会 

・読み聞かせの実施 

・茶話会の企画 

 

【各学年別活動報告】 

＜１年生＞ 

・学年委員会、読み聞かせ、茶話会、すべてなし 。             

 

＜２年生＞ 

・学年委員会、読み聞かせ、茶話会、すべてなし。 

 

＜３年生＞ 

・学年委員会、読み聞かせ、茶話会、すべてなし。 

 

＜４年生＞ 

・学年委員会、読み聞かせ、茶話会、すべてなし。 

 

＜５年生＞ 

・学年委員会、読み聞かせ、茶話会、すべてなし。 

 

＜６年生＞  

・学年委員会、読み聞かせ、茶話会、すべてなし。 

 

 

校外生活部  

校外生活部会開催 
ピーポくんの家 協力世帯提出（市役所・警察） 
           募集通知の発行・配布と回収 
           発注済みプレート受取（市役所） 
                      
自転車プレート 製作・入学式にて配布 

ピーポくんの説明会(市役所) 
通学路情報交換会(市役所) 
通学路立ち合い点検(警察) 
 
 
 

 
 
 

文化部  

わくわく祭り関連活動 

 ・制作内容検討 

 ・企画案試作 

 ・部材購入、制作キット仕分け 

 ・手順書作成、添付 

 ・わくわくまつり案内状作成、配布 

 

ともしび関連活動 

 ・業者に見積依頼 

 ・印刷業者へデータ送信 

 ・支払い、納品 

・ともしび配布 

 ・会計報告書（ともしび）作成 

 

給食部  

献立作成委員会・・・・・・・全11 回（１１回出席） 
物資納入委員会・・・・・・全11 回（7 回出席） 
給食だよりの発行 

 

サークル活動  

【ベルマークを集める会】 

■活動内容：ベルマーク 

使用済み純正インクカートリッジ 

仕分け、集計、送付 

■活動場所：四小第 2 会議室 

■活動時間：10：00〜１2：00 

 

 

【バレーボール】 

■活動内容：バレーボール 

■活動場所：四小体育館 

■活動時間：毎週水曜日 

学校のある土曜日 16：00〜１8：00 

(春休み・夏休み・冬休みは除く) 

 



国立市学校給食センター運営審議会　

第1回　運営審議会・・・令和4年7月21日（木）国立市立第一給食センター会議室　
<議題> <内容>

①令和4年度役員選出について 会長、副会長、監査員の選出

②令和4年度国立市立学校給食センター運営審議

会の年間予定について

令和4年7月から1年間の任期中に、6回会議を開催

し、給食費、食育の推進、運営事項について審議す

る。

③令和4年度学校給食センター事業計画等につい

て

3つの主要施策：食の安全安心の確保、食育の推

進、円滑な運営管理の実施

④その他
給食センター内で実施している放射性物質測定終

了について
報告事項：(1)「(仮称)国立市立学校給食センター食

育ビジョン(素案)について」　　　　　　　　(2)「国立市

学校給食センター整備運営事業計画の進捗状況に

ついて」

(1)食育ビジョン(素案)の説明　　　　　　　　　　　(2)

令和5年（2023）年度2学期の開業に向けて、建て替

え事業進行状況報告

第2回　運営審議会・・・令和4年9月22日（木）国立市立第一給食センター会議室　
<議題> <内容>

①事業報告について

(仮称)国立市立学校給食食育ビジョン(素案)市民意

見交換会開催報告、

放射能測定結果等

②学校給食費の収支状況について 令和4年8月末時点の学校給食費の収支状況

③その他 視察研修についての連絡事項

第3回　運営審議会・・・令和4年11月25日（木）国立市立第一給食センター会議室　
<議題> <内容>

①事業報告について
多摩地区共同の協議会開催、　　　　　　　　　　　放

射能測定結果等

②視察研修について

次回日程で多摩市立愛和小学校(エディブル・ス

クールヤード)、国立市内の地場野菜生産農家を見

学予定。
③その他 新給食センター試食会収容人数について

第4回　運営審議会・・・令和5年1月26日（木）多摩市立愛和小学校他視察
<議題> <内容>
多摩市立愛和小学校(エディブル・スクールヤード)、

国立市内の地場野菜生産農家、建設中の新給食セ

ンター視察

多摩市立愛和小学校先生方、国立市内地場野菜

生産農家さんより貴重な話を聞く。

第5回　運営審議会・・・令和5年2月22日（水）国立市立第一給食センター
<議題> <内容>

①事業報告について 異物混入事案、放射能測定結果等

②学校給食費の収支状況について 令和3年12月末時点の学校給食費の収支状況

③令和4年度事業計画について
3つの主要施策：食の安全安心の確保、食育の推

進、円滑な運営管理の実施（今年度と同じ）

④その他 特に無し

※今年度、会計監査員に選出されました。

令和4年9月15日(木)　一学期学校給食費決算監査出席

令和5年2月13日(月)　二学期学校給食費決算監査出席

〈今後の予定〉　第6回　運営審議会・・・令和4年6月22日(木）国立市立第一給食センター会議室

　　　　　　　　　　　令和5年6月(日時未定)学校給食費決算監査出席予定

※任期が6月末までにつき、中間報告とさせていただきます。
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  国教総収第１４４号 

令和５年３月７日 

国立第四小学校ＰＴＡ運営委員会 

運営委員長  

国立市教育委員会 

教育長 雨宮 和人 

 

学習環境等に関する要望書（回答） 

 

令和４年１０月１７日付けで提出された要望について、以下のとおり回答します。 

 

記 

 

◎トイレに暖房便座の設置を要望します。 

（回答）ご要望の趣旨は理解いたしますが、東京都内や近隣市における公立校の設

置を未だ伝え聞いておりません。現在、市内の学校施設の老朽化が進む中に

おいて、今後、学校や保護者からの要望が高まり、学校において標準的な設

置となり、設置に向けた様々な条件が整うならば、それらの優先順位等を踏

まえ、検討してまいります。（教育総務課） 

 

◎滑り台の復活、遊具の充実を要望します。 

（回答）四小滑り台については、国土交通省が定める現行の指針（平成１４年策

定）、これに伴い関連協会から示された基準に対して既存不適格の状態でし

た。 

そして、令和元年の点検で経年劣化による重大な不具合（側壁手摺破損、接

合部の腐食）が発見され、状態的に機能を回復させる有効な修繕を講じること

ができないことが判明しました。 

よって、継続利用には更新が必須でしたが、同位置での更新は他の遊具との

安全領域の問題で困難であり、遊具スペースを校庭側に張り出さなければなり

ませんでした。当時の判断としましては、滑り台は文部科学省の小学校学習指

導要領に基づく必要な体育器具ではないことに加え、多額の更新・保守点検費

がかかることから更新は行わないものとしました。合わせて、児童による遊具

事故（全国調査）ではすべり台が比較的に多く、死亡事故も都内で発生してい

たことも更新の有無の判断材料になっています。 

しかし、撤去の方針決定から時間が経過しコロナ禍の影響を受けて、外遊び

の重要性が高まっていることを教育委員会も認識しております。今回の遊具の

充実のご要望を踏まえ、学校にどのような遊具が必要なのか、今後、既存の遊

具入れ替え等の際に、教育委員会および学校等と検討したいと考えています。

（建築営繕課、教育総務課） 

以上 



＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

PTA活動について 

²  運営委員はPTA会員を代表してPTAの運営をする。 

²  運営委員会が円滑に行われるよう事務局会で準備する。 

²  PTA規約にもとづいて運営する。 

²  PTA会員からの意見を吸い上げ、運営委員会に反映されるように努める。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

・ メインテーマ及びサブテーマに基づきPTA活動の見直しと充実をはかり運営していく。 

・ 四小PTAとしての要望を学校と相談し、まとめ、各機関へあげていく。 

・ 子供たちの通学路や生活環境を把握し、安全確保について検討・実施していく 

・ 学校及び地域との連携について話し合い実行していく。 

・ 他校PTAと情報交換をしつつ、適切な連携を計っていく。 

・ PTA行事は運営委員会で検討し実施する。 

・ PTA会計予算については、運営委員会で内容を検討し、令和5年度総会で審議する。 
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